

29 de noviembre de 2024



Estudiantes de Erasmus y del IES La Laboral visitando el Aeropuerto de Tenerife Sur © Aena.

El Aeropuerto de Tenerife Sur recibe la visita de alumnos de Erasmus y del IES La Laboral

El Aeropuerto de Tenerife Sur ha recibido la visita escolar de un grupo de alumnos franceses procedentes de Brest del programa Erasmus y del IES La Laboral de La Laguna. Una actividad formativa que se encuentra enmarcada dentro de la campaña 'Turismo y Amabilidad: Tu Futuro' promovida por el Centro de Iniciativas y Turismo de las Comarcas del Sur de Tenerife (CIT del Sur).

Los 18 escolares, acompañados de sus 4 profesores, han conocido diversos departamentos vinculados a la sostenibilidad y el cuidado de los recursos naturales, gracias a las distintas charlas impartidas por el personal de Aena y por expertos de la AEMET.